

# 第53回地本大会開催!

## 全一般愛知地本

発行

全労連・全国一般労働組合愛知地方本部 = 煤本國治  
住所:名古屋市熱田区沢下町9-3  
労働会館本館405

私たちは9月20日(土)に、第53回定期大会を労働会館第4・5会議室で開催しました。当日は全国一般中央本部から菊地書記長

が終日参加。来賓として愛労連から西尾議長が挨拶。建交労愛知県支部、全国一般大阪府本部、同神奈川地方本部から祝電が寄せられました。



煤本委員長挨拶

大会は、議長に選出されたナトコ労組の鈴木さんの元で進められました。地本委員長の挨拶に始まり(左写真)、来賓で駆けつけて頂いた全国一般中央本部の菊地書記長と愛労連の西尾議長から挨拶を受けました(下写真)。  
午前は恒川書記長から、第1号議案(2025年度総括)、第2号議案(2026年度方針)、第5号議案(年間ストライキ権の確立)が、金川財政担当執行委員から第3号議案(2025年度決算報告)、第4号議案(2026年度予算)が報告されました。会計監査報告は大藤電設支部の土井さんが行いまし



愛労連西尾議長挨拶



菊地中央書記長挨拶

併せて全国一般愛知地本共催会から年間活動報告が地本共催会理事から行われ、予定通りに午前中の議事が終了しました。昼食を挟んで、午後は議事・各号議案の質疑・討論が開始。

発言は議長指名で8支部から行われました。発言としては、やはり組合員の高齢化に伴い組合員が組織化されていない中で、組織拡大の必要性が訴えられました(ナトコ労組、名古屋地域支部)。又、日本アクリル争議の取り組み(署名活動・東京行動への参加など)やシユタイナー学園におけるM氏の現場復帰の闘いを推し進めたいとの決意も表明されました(あつた支部、女性ユニオン支部)。世界を揺るがしているトランプ関税の影響で会社の存続にも気をつけなさいといけななどの危惧も出されました(東信化成支部)。  
昨年もありましたが、今大会でも新たな直属組合員から訴えがありました。  
最後に議案並びに特別提案の採択が議長により行われ、役員選挙が村田選挙管理委員の下で執行されました。  
尚 今大会は、招集代議員19名に対し出席(委任含む)が16名の参加で成立していたことをご報告します。大会運営に関わって頂いた議長、書記、議事運



今期も頑張るぞ!!

営委員・資格審査委員、選挙管理委員の皆さんありがとうございました。  
(記 執行部)

### 今年度選出新任役員

- 執行委員長 煤本國治
  - 副執行委員長 村井真一
  - 書記長 恒川義朗
  - 財政担当 金川佳生
  - 執行委員 今村光重 氏家茂樹
  - 小林健太郎 熊澤澄子
  - 会計監査 浅見忠夫 土井英夫
- ※全員再任です

8月30日・31日の2日間、中央本部の第37回定期大会が千葉県の船橋市で開催されました。愛知地本からは2名が代議員として出席しました。

大会討論では26人の発言。争議、最賃、司法反動化、介護、医療などで貴重な報告がありましたので特徴的なものを掲載します。

東京地本からは司法の反動化は労基法改悪に向けての”先取り”との指摘はなるほどと思いました。ワットライン、JAL、日本アクリルの判決を踏まえ、司法への働きかけが重要と訴えていました。また、資本からのスラップ訴訟も顕著になってきている(白梅福祉作業所など)

# 中央本部大会 で恒川氏が中 執で再任

ので注意が必要と。宮城地本、群馬地本からは最賃ベースが上がっても、その実施開始月を遅らせる自治体が増えてくるのでは、と警鐘を鳴らしていました。

広島合同労組では、要求作りの重要性を訴え。若年層、中高年層、高齢者層では要求が違うので、年代層に合った要求作りが求められると発言。首肯するものでした。



憲法公布79周年記念  
2025愛知県民のつどい

## 憲法9条を まもろう

講演 柳澤 協二  
元・内閣官房副長官補(安全保障担当)  
「トランプ政権で混迷する世界と日本の将来 (戦争と平和の観点から)」

2 トークイベント  
せやろがいおじさん

2025年 11月3日 祝【文化の日】  
名古屋公会堂(旧称)  
12:30 開演 13:00 前演 16:00

参加協力券・WEB(YouTube)視聴料  
一般 1,000円  
大学生・高校生 500円  
小学生以下 無料

あいち九条の会



アクリル爭議支援を訴える

福島地本からは、やはり原発事故の”後遺症”について報告。今現在自宅に戻れていない人は5万4千人も居ること、取り出した燃料デブリは2年間で0.9gであるが残っているのは80tもある。なので途方もない年月がかかる! と説明。”喉元過ぎて、何とやらで、昨今は新規原発作りや稼働寿命延長の話が当然の様にされてきていることに不安を覚えると報告。

役員選挙では愛知地本書記長の恒川氏が本部書記次長で再任されました。また、30年以上中執で活動してきた林氏(埼玉地本)が退任されました。

(記 委員長)



退任挨拶する林副委員長

- ### 今後の予定
- 9月23日(火)名労連設立単産・地域代表者会議
  - 9月25日(木)愛労連・組織拡大推進委員会
  - 9月27日(土)ナトコ労組定期大会
  - 10月3日(金)東京地評主催「司法総行動」都労委要請(アクリル)
  - 10月7日(火)都労委前宣伝行動
  - 10月9日(木)労働会館入居者団体会議&防災訓練
  - 10月12日(日)愛知共催会主催「ハゼ釣り大会」
- 大会お弁当を反対側で開催していた医労連と教も一緒に間違い配達され慌てました。お茶パックが無いことで発覚。グレートアップしただけでは美味しかったです(〇)

